
　本日は、2840地区公共イメージ委員会 槻岡行支委員
長、大泉ロータリークラブ飯田知義会長のご来訪を心より
歓迎申し上げます。
　ところで今年の天候はとても変化が大きく対応に苦慮さ
せられます。先日もこの冬一番の冷え込みかと思えば、一
昨日は半袖でも過ごせるような天気でした。これから本格
的な冬になるのかもしれませんが、暖冬ではないかとの話
も耳にします。日常生活では暖冬はありがたいと感じます
が、冬季のご商売をなさっている方や、スキーなどウィン
タースポーツを楽しみにしている方には、雪が待ち遠しい
でしょうね。
　さて、今月のロータリーは「疾病予防と治療月間」です。
地域社会の医療従事者の能力向上、伝染病を食い止める等
の疾病予防プログラムや地域社会のインフラの改善、疾病
の蔓延を防止するための地域住民への教育、また疾病予防
と治療に関連した仕事を目指す専門職業人のための奨学金
支援を強調する月間であります。
　このように聞くと難しく感じますが、何か身近ですぐに
出来ることもあるのではないでしょうか。
　先週『ロータリーの友』の解説がありました。あの冊子
の中には、世界中のロータリー活動が掲載されております。
是非『ロータリーの友』で、日本中また世界中のロータリー
活動を再確認してみて下さい。
　ロータリーの楽しさは、奉仕の素晴らしさや活動内容を
知って初めて味わえる気がします。皆さんと楽しく学んで
いけたらと思います。

①12月1日（土）クラブ管理運営委員会の会議が開催さ
れました。

②12月18日（火）第1回地区研修委員会が伊勢崎プリオ
パレスで開催されます。当クラブからは生方彰さんが出
席予定です。

③１月8日（火）沼田市新年賀詞交換会に小曽根会長が出
席予定です。

④2月11日（月）新入会員セミナーが開催されます。今
月中旬に地区より連絡がありますので、対象会員の方は
宜しくお願い致します。

⑤米山記念奨学とロータリー財団寄付の引落しが12月10
日（月）にありますので、残高確認等お願い致します
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地区公共イメージ委員会　槻岡行支委員長
　公共イメージアップと世界大会への参加のお願いに来ました。
大泉ＲＣ　飯田知義会長
　大泉ＲＣ会長を拝命し、上半期が過ぎました。これからも
宜しくお願い致します。
小曽根 一雄
①2840地区公共イメージ委員会 槻岡委員長、大泉ＲＣ飯田

会長のご来訪に感謝して。
②パスト会長金井利夫君の卓話、楽しみにしております。よ

ろしくお願いします。
茂木 清七
①地区公共イメージ委員会 槻岡委員長、大泉ＲＣ飯田会長、

ようこそお越し下さいました。
②金井利夫パスト会長の卓話、楽しみですが申し訳ありませ

ん早退させて頂きます。
③先日、商工会議所と議会とのゴルフコンペでホールインワ

ンを出してしまいました。
生方 彰
①本日は大変遠いところから2840地区公共イメージ委員長

槻岡様、大泉ＲＣ会長飯田様の御来訪を心から歓迎致しま
す。私のガバナー年度には特別なるご厚情を頂きましたこ
とに感謝申し上げます。当時、槻岡様はクラブ会長として
大活躍して下さいました。米山寄付は地区内ダントツの一
人平均７万円以上でした。飯田様は入会半年にして財団の
メジャードナーになって頂きました。当地区から11名のメ
ジャードナー誕生となり、一人当たりの財団寄付額が全国
で２位となりました。改めて御礼申し上げます。

　公共イメージ委員長の槻岡様は、これからハンブルグ国際
大会まで毎月の登録者数に一喜一憂することと思います。
頭が下がります。私も今朝ＲＩに登録しました。宜しくお
願い致します。

②金井利夫パスト会長の卓話を記念して。楽しみにしており
ます。

小林 照夫
　今年の流行語大賞にカーリング女子チームの「そだねー」
が選ばれました。私の好きなＮＨＫチコちゃんの「ボーっと
生きてんじゃねーよ！」この言葉は「い～ね！」
金井 利夫
　今日はパスト会長の卓話でお世話になります。
　11／30、霧山ＣＣのオープンゴルフコンペでホールイン
ワンを出して、ゴルフ場からホールンワンの達成書を頂きま
した。
宮田 美行
　2840地区公共イメージ・オンツーハンブルグ委員長であ
る槻岡様、大泉ＲＣ会長の飯田様のご来訪を歓迎致します。
当クラブの雰囲気を楽しんでいって下さい。
山田 晃
　昨年一年間ご指導いただいた槻岡様のご来訪を心より歓迎
致します。
林 秀彦
　昨日、妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうござい
ました。

ニコニコＢＯＸ報告 田村総一郎 副委員長

地区公共イメージ委員会　槻岡行支 委員長（大泉ＲＣ）
大泉ロータリークラブ　　飯田知義 会長
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会長：小曽根一雄　　　幹事：茂木清七
会員数：47（休会　１）会場出席：32　　欠席：14
出席率：69.57%　　前々回出席率：97.83%
点鐘：小曽根一雄会長　　　司会：森田　裕 副ＳＡＡ
ロータリーソング：国歌斉唱・沼田中央ロータリーの歌（タクト：津久井茂）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



　私がロータリークラブに入会したのは、1986年3月6日の沼田中央ＲＣ創立当初、56名のチャーターメンバーの一人として
でした。現在、創立時からの会員は、林栄一君・國府田坦君・北野浩司郎君・山田豊君・生方彰君・小林照夫君そして私の７人
と非常に少なくなってしまいました。
　私は2010－2011年度の沼田中央ＲＣが25周年記念式典を開催する年度の会長として選出されました。2011年4月10日
に周年式典を開催するため実行委員会を立ち上げ、浅川委員長始め各実行委員会にて何十回も準備のための会議を重ね、参加予
定数227名（来賓43名・台湾南門ＲＣ28名・新潟万代ＲＣ21名・地区各クラブ135名）、記念誌も出来上がり記念事業も整
った式典当日を一か月後に控えた３月11日、あの東日本大震災が発生して、20ⅿ以上の大津波と福島原発の放射能漏れ事故な
ど甚大な被害が発生しました。このような状況の中、記念式典を予定通り行うか否かの議論になり、何回も全会員で話し合いを
重ね、祝賀会は取りやめて、沼田中央ロータリー25周年記念例会として催行する事としました。招待客をはじめ登録頂いた遠方
のロータリークラブの皆様へ、その旨を伝える挨拶状を出し直し参加を控えて頂き、少人数での記念例会を行いました。
　尚、計画していた７つの記念事業は次の通り実施しました。
１． 障害者施設（３か所）への支援金贈呈
２． 記念植樹（望郷の湯駐車場東側）
　　  台北南門ＲＣ…金木犀
　　  新潟万代ＲＣ…山茶花
　　  沼田中央ＲＣ…野村つつじ
３． 沼田市役所庁舎内の案内板贈呈
４． ロータリー米山奨学会へ特別寄付
５． ロータリー財団へ特別寄付
６． ボーイスカウト沼田第１師団へネッカチーフ寄贈
７． 沼田中央ＲＣ野球部創設　道具類とユニフォーム等一式寄贈
2010－11年度の奉仕活動
１．「21世紀の森周辺の道路清掃活動」　全国植樹祭が開催される前に、ボーイスカウトと一緒に行う。
２．「市内のカーブミラー磨き」　交通安全を願い、ボーイスカウトと一緒に行う。
３．「利南東小学校にて邦楽教室」　琴・尺八・三味線の演奏と、児童らが和楽器に触れてみる特別教室。
４．「観光地でのシャッターマン（撮影）奉仕」　ロータリーのジャンパーを着て５月の連休中に赤城大沼と吹割の滝に出向き、
　　観光客にカメラのシャッターを押してあげる奉仕。
５． 沼田市社会福祉協議会へタオル７５０本を寄贈。
　  これらの活動が、上毛新聞等に掲載され当クラブの広報にもなりました。
その他
「新潟万代ＲＣとの交流会」　新潟のホテルで合同例会を開催した後、屋形船にて懇親会。
「家族納涼会」　新潟万代ＲＣ・プロバスクラブと合同で納涼会を開催。
「台湾台北南門ＲＣとの交流会」　姉妹クラブである台北南門ＲＣ創立20周年記念及び会長交代式に16名で参加。大歓迎して
　頂きとても感激した思い出に残る姉妹友好の交流会でした。

本日のランチ

地区公共イメージ委員会 槻岡 行支委員長

沼田中央ロータリークラブ

パスト会長卓話 金井 利夫 パスト会長

    来年６月にドイツで行われるロータリーの世界大会
「オン・ツー・ハンブルグ」のご案内。

奉仕プロジェクト委員会 木村博 委員長

　沼田社会福祉協議会へのタオル寄付のお願い。


